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は じ め に

寒 川 小 学 校 の 正 門 東 側 に あ り ま し た 寒 川 町 公 民 館 が 老 朽 化 や 耐 震 性 等

の 理 由 か ら 平 成 ２ ２ 年 ３ 月 で 休 館 と な り 、 現 在 は 暫 定 的 対 応 と し て 寒 川

小 学 校 の 余 裕 教 室 に そ の 機 能 の 一 部 を 移 転 し 運 営 が さ れ て い ま す 。

こ の 寒 川 町 公 民 館 の 建 て 替 え に つ き ま し て は 、 従 来 か ら 町 総 合 計 画 に

位 置 づ け ら れ て い ま し た が 財 源 確 保 が で き ず に 今 に 至 っ て い ま す 。

休 館 す る 際 の 「 感 謝 の 集 い 」 で は 、 惜 し む 声 と 一 日 も 早 い 建 て 替 え を

望 む 声 が 多 数 が あ っ た こ と か ら 、 町 の 税 収 が ９ ０ 億 円 程 度 に 景 気 が 回 復

し た ら 等 の 厳 し い 条 件 付 き で は あ り ま す が 寒 川 町 公 民 館 建 て 替 え に 向 け

て の 検 討 を 進 め る た め 、（ 仮 称 ） 寒 川 町 中 央 公 民 館 建 設 検 討 委 員 会 を 立

ち 上 げ 、 準 備 を 進 め て ま い り ま し た 。

今 回 の ア ン ケ ー ト も そ の 建 設 検 討 委 員 会 で の 基 礎 資 料 と す る た め に 実

施 し た も の で あ り ま す 。

し か し な が ら 、 平 成 ２ ４ 年 度 か ら 平 成 ３ ２ 年 度 ま で の ９ 年 間 を 期 間 と

す る 町 総 合 計 画 ２ ０ ２ ０ プ ラ ン の 後 期 基 本 計 画 を 策 定 す る 中 で 、 実 現 可

能 な 事 業 を 登 載 し 確 実 に 進 め て い く と い う 木 村 町 長 の 方 針 の も と 、 各 種

事 業 の 見 直 し が 行 わ れ ま し た 。

そ の 結 果 、 大 変 残 念 で は あ り ま す が 、 向 こ う ９ 年 間 の 期 間 内 で の 公 民

館 建 て 替 え は 困 難 で あ る と の 判 断 が さ れ 、 検 討 も 凍 結 と な り ま し た 。

ア ン ケ ー ト 実 施 に 先 立 っ て 各 公 民 館 で 実 施 し た 利 用 者 意 見 交 換 会 に ご

出 席 い た だ い た 皆 様 、ま た ア ン ケ ー ト に ご 協 力 い た だ い た 公 民 館 利 用 者 、

無 作 為 に 抽 出 さ せ て い た だ い た 町 民 、 及 び 休 館 す る ま で 寒 川 町 公 民 館 を

利 用 さ れ て い た サ ー ク ル の そ れ ぞ れ の 皆 様 に は 感 謝 を 申 し 上 げ る と と も

に 、 こ の 集 計 結 果 を 基 に 既 存 公 民 館 の 施 設 整 備 や 運 営 に 役 立 て て ま い り

ま す の で 、 何 卒 ご 理 解 く だ さ い ま す よ う お 願 い 申 し 上 げ ま す 。
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公民館建て替えに向けた利用者アンケート調査
集 計 結 果

 －概要－
 ・調査期間：平成23年10月21日～平成23年11月30日
 ・調査対象：寒川町の公民館利用者
 ・調査方法：各公民館窓口にアンケート用紙を設置し、アンケートボックスで回収
 ・回収状況：503件
 ・調査内容：別紙添付調査票のとおり
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(人)

(人)
男性 女性 無回答 計

19歳以下 2 2 0 4

20歳代 0 0 0 0

30歳代 0 14 0 14

40歳代 4 20 0 24

50歳代 3 56 2 61

60歳代 26 207 8 241

70歳代 32 89 5 126

80歳以上 11 9 2 22

無回答 0 1 10 11

計 78 398 27 503

(人)
男性 女性 無回答 計

自営業・
自由業

7 18 1 26

会社員 6 8 1 15
パートタイム 3 57 1 61

主に家事 0 227 4 231

学生 2 0 0 2

無職 59 75 8 142

その他 1 12 0 13

無回答 0 1 12 13

計 78 398 27 503

主に家事をされている女性が最も多く、次いで無職の女性、無職の男性となっています。

問３：あなたの職業を教えてください。

問１：あなたの性別を教えてください。

無回答 27

男性
女性 398

78

計 503

回答者の内訳は、女性が約８割、男性が約２割と
なっています。

問２：あなたの年齢を教えてください。

60歳代が最も多く、次いで70歳代、50歳代の順となっています。

男性

78人

(16%)

女性

398人

(79%)

無回答

27人

(5%)

0人

50人

100人

150人

200人

250人

300人
無回答

女性

男性

0人

50人

100人

150人

200人

250人
無回答

女性

男性
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(人)

(人)

(人)

最も多い回答は寒川町公民館となって
います。

150

問６：あなたは平成２２年３月末（寒川町公民館が休館）までは主にどちらの公民館を利
　　　用していましたか。（複数回答あり）

寒川町公民館 187
北部公民館 128

最も多い回答は南部公民館となってい
ます。

計 595

南部公民館 170
町民センター 61
無回答 49

無回答 11

一之宮の回答者が最も多く、次いで岡田、宮山、倉見の順となっています。

大曲 18
一之宮 120
岡田 107
大蔵 7
小谷 36
小動 16
宮山

問４：あなたはどちらの地区にお住まいですか。

田端 13
中瀬 19

67
倉見 60
町外 29

計 503

計 615

その他 1
無回答 19

南部公民館 206
町民センター 97

問５：あなたは現在、主にどちらの公民館を利用していますか。（複数回答あり）

寒川町公民館 142
北部公民館

田端

13人

(3%)

中瀬

19人

(4%)

大曲

18人

(4%)
一之宮

120人

(24%)

岡田

107人

(21%)

大蔵

7人

(1%)

小谷

36人

(7%)

小動

16人

(3%)

宮山

67人

(13%)

倉見

60人

(12%)

町外

29人

(6%)

無回答

11人

(2%)

寒川町公民

館

142人

(23%)

北部公民館

150人

(24%)

南部公民館

206人

(34%)

町民セン

ター

97人

(16%)

その他

1人

(0%)

無回答

19人

(3%)

寒川町公民

館

187人

(31%)

北部公民館

128人

(22%)

南部公民館

170人

(29%)

町民セン

ター

61人

(10%)

無回答

49人

(8%)
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(人)

(人)

学校の余裕教室

(人)

・記載理由なし（３人）

・色々な音がするので話す声が聞こえない

・帰りの道が車で危ない。歩道がない。
・コミバスの使用が出来ない。
・物置みたい。部屋が殺風景。
・廊下にゴミ箱を設置して欲しい。 ・部屋に荷物多く置きすぎ、倉庫に入れて！！
・トイレが不便です。 ・部屋にテーブル、椅子が多すぎる。
・トイレが遠い。 ・部屋数がなく、変更が難しい。
・陶芸小屋なのでトイレが遠い。 ・茶道具を持って行くのが大変です。

・お茶の炉が切られていない。
・あまり使用しないので、不便感じない。

・週一回使用なので（夜）ＯＫです。
・今のままで十分。

最も多い回答は、部屋が狭いので使いにくいで、次いで今まであった施設がない、待ち合わせの場
所がないの順となっています。

・道路の側に交差点があり、車の場合、出入りが大変。

・陶芸小屋利用のため夏は暖房、冬は冷房完備、トイ
レなし、大いに不便です。

計 201

その他
・授業中なので気をつかう
・学童の子どもの声が大きい時がある

・楽しく利用してます。
・不便は感じない。

・子ども達の声やチャイムがさまたげになっている。

・記載理由なし（２人）
・南部に変更しました。

◆また、問６，７で公民館と答えた方以外にも以下の
ような意見がありました。

・午後から練習してますが、チャイムがなるととまっ
てしまいます。ＡＢ教室だけ鳴らないようにできませ
んか？

・駐車場が区分してないので日によって皆さんの停め
方が違い、停めにくい。

・歩道がないので危ない。裏の給食室の所の門は使用
できないのでしょうか。

26
20

無回答 22

ロビー等待ち合わせする場所がない
その他

19
40
25
12
37

部屋が狭いので利用しにくい。隣り合わせのため、大きな音が出せない

部屋数が少ないので、定期的に利用できない
部屋が狭いので利用しにくい

隣の部屋が大きな音を出してうるさい
ホール、和室、茶室、調理室等、今まであった施設がない

利用していない 1

計 230

健康管理センター 3
寒川小学校 7

1

無回答 1

ふれあいセンター 1
シルバーセンター 1

約４５％の人が、現在では他の公民館等を利用し
ています。

　問８：問６と問７で共に「寒川町公民館」と回答したあなたにお聞きします。
　 　　　現在、寒川小学校内の余裕教室を利用して寒川町公民館が運営されていますが、
　 　　　不便に思うことはありますか。（複数回答あり）

南部公民館 31

問７：問６で「寒川町公民館」と回答したあなたにお聞きします。
　現在は、主にどちらの公民館を利用していますか（複数回答あり）。

寒川町公民館 122
北部公民館 20

無回答 4

その他

町民センター 38
その他施設 14

寒川町公民

館

122人

(53%)

北部公民館

20人

(9%)

南部公民館

31人

(13%)

町民セン

ター

38人

(17%)

その他施設

14人

(6%)

利用してい

ない

1人

(0%)

無回答

4

(2%)
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(人)

◆曜日 (人)

◆時間帯 (人)

利用していない 1
無記入 47
計 612

午後 210
夜間 45
決まっていない 35

午前 274

利用していない
無記入
計

1
48

654

曜日は水曜日、木曜日、金曜日の利用が多くなっています。
時間帯は午前と午後の利用が多くなっています。

115
290
33

週に数回
月に数回
年に数回

月に数回という回答が最も多く、全体
の約６割を占めています。

火曜日
水曜日

計 503

問10：あなたは現在、公民館を利用する主な曜日や時間が決まっていますか。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（複数回答あり）

木曜日
金曜日

日曜日

土曜日
決まっていない

　問９：あなたは現在、公民館（他の公民館や図書室を含めて）を、どのくらいの頻度で
　　　　利用していますか。

ほぼ毎日 5

これまでに数回 13
無記入 47

135

37
65

119
116

78
55

ほぼ毎日

5人

(1%)
週に数回

115人

(23%)

月に数回

290人

(58%)

年に数回

33人

(6%)

これまで

に数回

13人

(3%)

無記入

47人

(9%)

37

65

119 116

135

78

55

1

48

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人

140人

160人

274

210

45 35

1

47

0人

50人

100人

150人

200人

250人

300人
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◆施設 (人)
172 小ホール 172

174
レクリ
エーショ
ン室

174

105 学習室 105
79 和室・茶室 79
83 視聴覚室 83
92 調理実習室 92
73 談話室 73
30 美術工芸室 30
32 保育室 32
48 図書室 48
81 歓談用フリースペース81
39 展示スペース 39
20 その他 20
96 無回答 96

1124

・住民支援センター（コピー機、打ち合わせスペース）

・ソーシャルダンスレッスンが出来るホール。土足で入室出来ること。

・囲碁に机、椅子で座れる様。足腰が痛いため。

・楽器演奏用防音室

・ＮＰＯともだち喫茶室に運営を委託など（４人）

・コピー機等の文書作成室

・小ホール、視聴覚室にはピアノ設置

・和室は災害時に高齢者に必要。畳が非常時に敷けるスペースがあればよいです。

・視聴覚室にビデオ

・エレベーター

・駐車場

・あまり多目的完備にすると予算が増え、費用対効果が悪くなるような気がする。

・建て替えなくてよいと思っている

・必要ない、不要（３人）

・記載理由なし

も多かった回答はレクリエーション室、次いで小ホール、学習室の順となっています。

無回答
計

その他

視聴覚室（音楽室）
調理実習室
談話室
美術工芸室
保育室（プレイルーム）
図書室
歓談用フリースペース
展示スペース
その他

問１１：寒川町教育委員会では、寒川町公民館を建て替えたいと考えています。
　　　　あなたはその公民館を今後利用すると仮定して、どのような施設や設備があった
　　　　らいいと思いますか。（複数回答あり）

学習室（会議室）
和室・茶室

小ホール

レクリエーション室
（ダンス等の軽い運動可）

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人

140人

160人

180人

200人
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◆設備 (人)
124
47
29
64

202
42
20

184
712

・ピアノ（5人）
・鏡（2人）

・碁盤、将棋盤（２人）

・テレビ、ビデオ（２人）

・ＣＤ，ＭＤなどの音響設備

・ＤＶＤを多人数で見られる設備（ＴＶ、ＤＶＤプレイヤー等）

・机

・コピー代をコンビニ並にして欲しい

・ＵＳＢメモリー接続。ＯＰＥＮソフトダウンできるように。

・無用（３人）

・自然エネルギーの利用（光、雨水、風等）。コミュニティバスを停める。１Ｆを駐車スペースにする（３階建
て）。用地は現状とのことですので、駐車スペースが少ないため。

最も多かった回答はコピー機・印刷機と
なっています。

その他

楽器演奏用の音響設備
プロジェクター
館内貸出用パソコン
インターネット閲覧用パソコン
コピー機・印刷機
陶芸などの窯
その他
無回答
計

0人

50人

100人

150人

200人

250人
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・こうみんかんさいこう（利用館：北・利用頻度：週に数回・10代）

・1日も早く建ててください。冷暖房完備、避難場所として使える用。（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）
・一日も早く建って欲しい。（利用館：公・南・利用頻度：週に数回・60代）
・学校内の運営でなく、是非独立した公民館の建設を。（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）
・公民館はよく利用します。やはり新しい公民館に期待しています。（利用館：南・利用頻度：週に数回・60代）
・是非とも早期に公民館を建設して欲しい。（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）
・早急にお願いします。（利用館：南・利用頻度：週に数回・60代）
・大至急行ってほしい！（利用館：公・南・利用頻度：週に数回・60代）
・早い時期での実現を期待しています。（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）
・よろしくお願いします（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）
・1日も早くお願いします。（利用館：公・南・利用頻度：週に数回・70代）
・一日も早く建て替えられる様切望します。（利用館：公・利用頻度：週に数回・70代）
・今の（小学校）は部屋がせまいので早く新しい公民館が欲しいです。（利用館：公・利用頻度：週に数回・70代）
・岡田地区に公民館が必要です。（利用館：北・利用頻度：週に数回・70代）

・なるべく早い時期に（利用館：南・利用頻度：週に数回・70代）

・早く造って下さい（利用館：公・利用頻度：週に数回・70代）
・速く建設して下さい。（利用館：公・利用頻度：週に数回・70代）
・使いやすい、明るい感じがいいです。（利用館：セ・利用頻度：月に数回・50代）

・高齢者、若い方、共に交流できる設備があると良いと思っています。（利用館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・早く建て替えて欲しい（利用館：公・北・セ・利用頻度：月に数回・60代）

・早く建て替えてほしい。（利用館：セ・利用頻度：月に数回・60代）

・建て替えは早めにお願い致します。（利用館：南・セ・利用頻度：月に数回・70代）

・できるだけ早く作って戴きたいと思います。（利用館：北・利用頻度：月に数回・70代）

・出来るだけ早く願います。（利用館：公・セ・利用頻度：月に数回・70代）

・なるべく早急にお願いしたいと思っています。（利用館：北・南・利用頻度：月に数回・70代）

・早くたてかえて下さい。（利用館：南・利用頻度：月に数回・80代）

・早く建て替えてほしい。（利用館：北・南・利用頻度：年に数回・60代）

・早くお願いします（利用館：北・南・利用頻度：これまでに数回・70代）

・こうみんかんさいこ～（利用館：北・利用頻度：無記入・10代）

問１２：公民館建て替えについて、その他にご意見がありましたらご自由にお書きくださ
　　　　い。

・早く作ってほしい。町民センターを利用しているので公民館は必要です。（利用館：北・セ・利用頻度：ほぼ毎
日・60代）

・現在の場所に建て替えるのでしょうか。もっと広い場所に移転をし、出来れば町内に全くないコミュニティセン
ターも兼ねた施設がほしいと思います。悪天候の折等幼児の遊べる場所もほしいです。（利用館：公・南・利用頻
度：週に数回・70代）

・公民館がなくなり大変不便を感じており他の施設に迷惑をかけているので、大至急建て替えを希望。２～３年以
内。（利用館：北・利用頻度：週に数回・70代）

・早く建設してほしい。また災害時の拠点となる防災設備を整えた公民館にしてほしい。（利用館：公・利用頻
度：週に数回・70代）

・50年以上になる建物なので危険です。まずは更地にしてから考えるべきです。お金がないと聞いていますが
…。ほんとうはあるのでしょうか？世の中大変な時です。建て替える必要はないと思います。（利用館：北・セ・
利用頻度：月に数回・60代）

・旧建物を壊した後、新しく建設されるまでの間、活動中止とならないよう陶芸小屋を残してください。（利用
館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・施設と設備は多くのサークル（文化活動）が満足できるようなものにし、その他、多機能の部屋も欲しいです。
（利用館：北・南・中高生も利用できる）（利用頻度：月に数回・60代）

・若人学習用、向学心を養う様な特別なものにしてほしい。南、北、町民センターと異なるもの。（利用館：南・
セ・利用頻度：年に数回・60代）

・現在古いので危険につき早目に建て替えが必要ですが解体にお金がかかるらしいけど早目に実施した方が良い。
（利用館：セ・利用頻度：年に数回・70代）
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・中央公民館の一日も早い利用をお願いいたします。（利用館：公・南・利用頻度：無記入・60代）

・車を止めるスペースがほしい（利用館：南・利用頻度：ほぼ毎日・70代）

・駐車場の充実（利用館：北・南・利用頻度：週に数回・30代）

・駐車場を多く作ってほしい（利用館：南・利用頻度：週に数回・50代）

・駐車場（利用館：公・南・利用頻度：週に数回・60代）

・駐車場がほしい（利用館：セ・利用頻度：週に数回・70代）

・駐車場は地下に作る（利用館：公・利用頻度：週に数回・70代）

・駐車場は必要に思います（利用館：公・利用頻度：月に数回・50代）

・駐車場の確保（利用館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・駐車場を広くして下さい。（利用館：公・北・利用頻度：月に数回・60代）

・駐車スペースの確保（利用館：南・セ・利用頻度：月に数回・60代）

・駐車スペースも確保してください。（利用館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・駐車場が狭い（利用館：公・南・利用頻度：月に数回・70代）

・駐車スペースの充分あるものにしていただきたいです。（利用館：セ・利用頻度：月に数回・70代）

・駐車場大事です。（利用館：南・利用頻度：年に数回・30代）
・駐車場多くほしい（利用館：公・利用頻度：年に数回・60代）

・1．自転車置き場に屋根　２．洋式のトイレ（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）

・自転車置き場に屋根が必要。（利用館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・自転車の屋根のある所がほしいです（利用館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・北部の駐輪所に屋根が欲しい。（利用館：北・利用頻度：月に数回・50代）

・北部駐輪場の屋根をつくってほしいです。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・北部の駐輪場に屋根が欲しい。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・エレベーター設置（利用館：北・利用頻度：月に数回・70代）

・エレベータがほしい。料理教室ができるシステムがほしい。（利用館：セ・利用頻度：週に数回・60代）

・バリアフリー、冷暖房（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）

・高齢者が利用出来るようなスロープや手すり等をお願いします。（利用館：公・南・利用頻度：週に数回・60代）

・災害時に地域の中心となって利用できる場所になれるよう十分な設備（華美でなく、安全なもの）を希望しま
す。日頃から利用していればいざという時、だまっていても使用法等よくわかります。小学校のとなりにある現在
の場所にたてるのであれば、学校設備の建て替えとか幅広い利用等大きく考えてほしいです。（せっかくの機会で
すから）（利用館：公・利用頻度：無記入・50代）

・避難所としての飲食料品の確保と部屋作りや駐車場の確保（現在どこも少ない）（利用館：北・南・利用頻度：
月に数回・60代）

・駐車場の完備をお願いします。（立体的にして、一階を駐車場に）トイレはウォッシュレット付きを願います。
今までの様な大ホールは必要なし。中ホール迄とし、二階建てが良い。（利用館：南・利用頻度：ほぼ毎日・70
代）

・元の場所に建て替えることに反対です。駐車できる広さが十分にほしいです。災害時に公民館は高齢者の避難所
にするためです。（利用館：南・利用頻度：月に数回・60代）

・色々ご意見はあるかと思いますが、建て替えを基本に協議して前向きに行ってほしい。（利用館：セ・利用頻
度：無記入・70代）

・立体駐車場があれば良い。又は建物は３階位にして駐車場スペースがほしい。送り迎え等もあるため。足の悪い
為、エレベータも設置してください。（利用館：北・セ・利用頻度：月に数回・60代）

・駐車場が少ないため、人が歩く所まで駐車をしてある時があるため、自転車置き場とともに出来るだけ考えてほ
しい。（利用館：北・南・セ・利用頻度：月に数回・70代）

・場所としては今の所が良いと思います。学校の敷地を少し利用して、三階建とし駐車場も近くに必要。（利用
館：北・利用頻度：月に数回・70代）

・駐車場も確保してほしい。数が少なすぎるので。冷房が各部屋にあってほしい。南部公民館みたいなのだと不便
で仕方がない。（利用館：南・利用頻度：これまでに数回・40代）

・南部公民館駐車場が少ないため、通りの木と石を取りのぞき駐車スペースの利用したらどうかしら？（利用館：
南・利用頻度：週に数回・60代）
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・暖冷房完備。一日も早く。（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）
・空調を整えて下さい。（利用館：公・利用頻度：月に数回・40代）

・体育館とシャワーとつけて（利用館：公・セ・利用頻度：月に数回・60代）

・給食室の裏側の所を使用したい。歩道がなくあぶないため。（利用館：公・利用頻度：週に数回・60代）

・多目的ホール、ピアノ（利用館：公・利用頻度：月に数回・50代）

・無駄をはぶいて、機能性のある設備に期待します。（利用館：北・利用頻度：週に数回・70代）
・音楽クラブの立場から音響の設備充実をお願いします。（利用館：公・利用頻度：月に数回・70代）

・緑の庭の部分が欲しい（利用館：無記入・利用頻度：無記入・60代）

・ピアノを設置（利用館：公・利用頻度：月に数回・70代）

・机、椅子の軽量化。持ち運び易いもの。（利用館：南・利用頻度：月に数回・80代）

・建て替えより修理にお金を使って下さい。（利用館：北・利用頻度：これまでに数回・40代）

・100名以下の小ホールで楽器演奏用の設備等ついているもの。小さな発表会等可能なスペース。（利用館：
北・利用頻度：月に数回・60代）

・小ホールを是非設けてもらいたい。合唱グループとして町民センターホールは大きすぎる。そのため、発表会は
伊勢原や海老名のホールを借りている現実がある。町民センター大ホールを前と後に区切る方法や南小ホールを使
用すれば良いという意見もあるが、前者は音響的に難があり、後者は合唱以外のグループの活動もあって使用出来
ないことが多い。（利用館：南・利用頻度：月に数回・70代）

・南部、北部と同様、玄関入ってすぐに予約を取らなくても良いフリーフロアがあったらと思います。（利用館：
南・利用頻度：週に数回・70代）

・少人数でも一室ではもったいなく、出来ましたら利用ペースで仕切りがあると便利だと思いますが。（利用館：
公・利用頻度：月に数回・60代）

・実習室も充実した物にして頂きたい（健康管理センター実習室の様に）。だれでも気軽につどえる様な場所を
作って頂きたいです。（利用館：北・利用頻度：月に数回・70代）

・誰でも（外国人居住者も含め）自由に（一々許可を要しない）出入り出来るサロンが是非欲しい。（利用館：
公・利用頻度：月に数回・70代）

・書道用の机の横幅　現在1500mmを1800mmにして下さい。２人で使用するにはせまいため。（利用館：
公・利用頻度：月に数回・60代）

・イスはボロボロ。もっと館内をきれいに使いやすくすることにお金を使うべき。（利用館：北・利用頻度：週に
数回・60代）

・利用状況の表示（外から入って来て分かる様なプラズマや電光表示板の設置が有ると良い。（利用館：公・南・
セ・利用頻度：月に数回・80代）

・高齢層が多いので掲示などは大きい字にしてほしい。老眼鏡の借りられるようにしてほしい。（利用館：公・
北・セ・利用頻度：週に数回・70代）

・小学校内の教室には、室内に水道がなく、隣の教室や学童保育に気をつかいながら廊下を歩いている。陶芸小屋
にはあまりにも火災の危険性がありこわい。夏は自然暖房+窯の温度で暑く、冬はすきま風に震えています。（利
用館：公・利用頻度：週に数回・60代）

・トイレを充実させていただきたい。（清潔を保てるようお掃除しやすい、広い。）駐車場を十分確保していただ
きたい。（利用館：南・利用頻度：月に数回・50代）

・屋上を緑化し、ボランティアで管理などどうでしょうか。４０～５０年先を見た計画をしてください。（人口、
年齢構成、町の将来像）多方面の意見を聴くアンケート調査、大変良いことと思います。聴いただけにしないでく
ださい。（利用館：公・利用頻度：月に数回・60代）

・車椅子等障害を持っている方が利用出来るような建物、トイレ等が配慮されている。（利用館：公・利用頻度：
月に数回・80代）

・寒川中央公民館は高台ゆえ防災センター機能とボランティアセンター機能を持たせた造りにする。人工心肺用
O2設備、ねたきり設備の設置、いざというときに役立つよう設備だけしておくこと。（利用館：ふれあいセン
ター・利用頻度：週に数回・60代）

・町民センターホールで催しがあってもガラガラで申し訳ない行事もあり、ぜひ小ホールで満席になることが望ま
しい。だがイスは固定でなく、例えばダンス等の練習場所としても利用可能を望みます。現状では寒川小の音楽室
の夜間の開放を考えられないでしょうか。（利用館：公・利用頻度：週に数回・70代）

・①高齢者利用が多いので、トイレ等様式に。和は限られた目的のみに。費用も安いはず。②個人レベルでできる
ことまで作る必要なし。例パソコン。多勢の人が１つの目的で何かやるため個人の家では無理なため利用するもの
でよい。③あれもこれもは利用者は助かるが、結局は税金。甘え得、ごね得は税のムダ使い→増税のもと。（利用
館：公・利用頻度：月に数回・70代）
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・陶芸小屋のこしてほしい（利用館：公・南・利用頻度：年に数回・60代）

・今、シルバーセンターの利用は不可ですか。（利用館：公・利用頻度：年に数回・70代）

・月曜日に開館して使えるようにしてほしい。（利用館：北・南・利用頻度：月に数回・40代）

・お正月以外は休館日なしを希望。（利用館：南・利用頻度：月に数回・50代）

・月曜日一斉休館日になると行く所がなく大変です。（利用館：北・南・利用頻度：月に数回・50代）

・建設場所の再検討。行きやすい場所と駐車場。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・交通機関（バス）便利に巡回してほしいです。（利用館：公・利用頻度：月に数回・70代）

・借金返済が気になります。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・建てないで、今ある施設を有効りようする。人口もふえないと思う。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・町民センターの所が無料で使えたら、中央公民館はいらない！！（利用館：北・南・利用頻度：月に数回・60代）

・一部の公民館では過去に私物化と思われる位にある一定のグループあるいは個人が我が物顔で利用権限を決めて
しまっている様子もありました。公平な利用をお願いすると共に予防方法にもう一工夫欲しいです。（利用館：
北・南・セ・利用頻度：週に数回・60代）

・月曜一斉休館は非常に困ります。お正月以外は開館して頂きたいです。（利用館：北・南・利用頻度：月に数
回・50代）

・現在、公民館職員は比較的高齢の方が多いと思われます。もう少し職員の年齢層を広げたらと思います。（利用
館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・現在、北部公民館を利用させていただいてます。近くて利用しやすいです。遠くではバス等運休日には出席出来
ません。何時迄も北部を利用出来る事を願います。（利用館：北・利用頻度：月に数回・80代）

・コミバスが左、右廻りがあると公民館行きの行事に参加しやすいです。（利用館：公・北・セ・利用頻度：月に
数回・80代）

・自転車に乗れません。コミバスがたよりですが、本数も少なく、片側方向になってしまい、大変こまっておりま
す。元気ですので、土日のイベントにも参加したいと思っております。どうかコミュニティバスを土日にも運行し
ていただきたいと願っております。（利用館：公・北・利用頻度：月に数回・80代）

・公民館は今使用されているだけでよいと思う。寒川町公民館建て替え必要ないと思う。（利用館：北・利用頻
度：週に数回・60代）

・建て替えより（現在の寒川の小学校内）をよく使えるように手を加えるのはいかが。（利用館：公・利用頻度：
週に数回・60代）

・新しく建て替えるお金があるのなら、先にある今の公民館を修理して下さい。冷暖ぼうが故障していては困りま
す。（利用館：南・利用頻度：月に数回・50代）

・陶芸小屋が不便。ボロでトイレもない。シルバーセンターを使わしてもらいたい。（利用館：公・利用頻度：年
に数回・50代）

・町の財政難の中、建て替え等とんでもない事です。少子化で教室はあまる一方です。学校の空教室を利用するの
が一番良いと思います。※たとえ出来たとしても利用は致しません。（利用館：南・利用頻度：週に数回・60
代）
・寒川町公民館は使っていないので建て替えする必要はない。さら地で良い。（利用館：セ・利用頻度：月に数
回・30代）

・今、町は歳入不足で財政が非常に厳しいと聞いております。そのような時期、公民館建て替えは必要ありませ
ん。（利用館：北・南・利用頻度：月に数回・60代）

・今ある建物を上手に利用して、新たに建てないことを望みます。地域集会所などの使用も進めるべきです。（利
用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・今の場所に建て替えするなら場所が悪い。駐車場もとれないし。私的には公民館は人口も減ることだし、もうい
らない。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・公民館は一般的にも「なければこまる」というものではなく、「あれば便利」なものだと思う。サムカワには、
町民センターを含めれば現在３つあり、これ以上増やすという必要性はないと思う。もっと豊かになれば造ればよ
い程度のものと思う。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・財源もないのに建てられるかどうかわからないアンケートに答えるのは無意味ではないでしょうか。（利用館：
北・利用頻度：月に数回・60代）

・なぜ、今ハコモノですか？この財政難に、誰の意見で「建て替えたい」のですか？おかしいと思うのですが。私
達の税金を使うのです。簡単に「建替」など言わないで下さい。（利用館：北・利用頻度：月に数回・60代）

・町全体で重要度を調べて下さい。他で代替できないか、他で充実させられないか。（利用館：北・セ・利用頻
度：月に数回・60代）
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・町の予算はいいのですか（利用館：セ・利用頻度：月に数回・60代）
・現在有る建物を利用して良い。（利用館：セ・利用頻度：月に数回・70代）

・利用者の希望に沿って建設してください。（利用館：公・利用頻度：月に数回・70代）

・新しい箱物はいりません（利用館：南・利用頻度：年に数回・60代）

・現在ある建物をもっと利用すべきです（利用館：無記入・利用頻度：無記入・60代）
・財政がきびしいので公民館はいらない。（利用館：北・利用頻度：無記入・60代）

・寒川町公民館は利用した事がないのですが、建て替える必要があるのでしょうか。町民センターを寒川町公民館
にしたら（役場のそばにあるし）いいのではないでしょうか。税金の無駄使いではないですか？再考をお願いしま
す。（利用館：セ・利用頻度：年に数回・50代）

・公民館建て替え必要なし！財源がないし、これ以上子ども孫に赤字を背負わせたくない。かわりに町民センター
も活用すべきです。（利用しやすく改善して）（利用館：南・利用頻度：年に数回・60代）

・駐車場も少ないし、町民センターで代用できていて、財政が苦しいなら無理に建て替える必要はない！！（利用
館：北・利用頻度：年に数回・40代）

・町の建物、設備の利用に不平不満がありますが無料での使用させていただき有り難いと思っています。建てかえ
以後の維持について住民が税としての負担が増えるのではないでしょうか。（利用館：北・セ・利用頻度：月に数
回・60代）

・今ある施設を利用すればよい。建設することはない。お金がないない言っているのになぜ建てるのか。理解に苦
しむ。我々の税金を勝手に使うな。（利用館：セ・利用頻度：これまでに数回・40代）

・財政が厳しいと町は言っている。箱モノは不用。学力の低い寒川の子ども達への投資へまわすべき。（利用館：
南・利用頻度：これまでに数回・50代）

・町は大変厳しい状況と聞いています。なぜ建て替えたいのか分かりません。（利用館：北・利用頻度：無記入・
70代）

・「建て替えたいと考えています」はこの考えはまちがっている。勝手に考えるな！おかしい質問だ！この質問は
良くない！建てることを前提に聞いている。専門家に設問を作らせるべき。建て替えが必要なのか。意味はあるの
か。財源は？などを十分調べてから建て替えの検討を始めるべきだ。今まで１回も検討していない！（利用館：
北・利用頻度：年に数回・70代）

・公民館は不用。今までは替わりに町民センターを使用していたので十分です。その分、学校の通路でもあり、歩
道を広くして下さいね。（利用館：北・セ・利用頻度：年に数回・60代）

・町にお金がない、他の施設で十分間に合っている。「建てる」をもう一度考え直してください。（利用館：セ・
利用頻度：年に数回・60代）

・予算があまり取れないと思うので、町の現在の財政に見合った建物にして下さい。（借金を少しでも増やさない
ように）（利用館：公・利用頻度：月に数回・70代）
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公民館建て替えに向けた町民アンケート調査
集 計 結 果

 －概要－
 ・調査期間：平成23年10月21日～平成23年11月30日
 ・調査対象：寒川町民、１，０００名を無作為抽出
 ・調査方法：郵送で依頼し、返送していただく方法で実施
 ・回収状況：415/1,000件
 ・調査内容：別紙添付調査票のとおり
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◆地区別 (人)
回答数 対象数 回収率(％)

田端 11 25 44.0
中瀬 21 52 40.4
大曲 25 58 43.1
一之宮 88 238 37.0
岡田 85 194 43.8
大蔵 7 9 77.8
小谷 25 62 40.3
小動 7 26 26.9
宮山 65 148 43.9
倉見 80 188 42.6
無回答 1 - -
計 415 1000 41.5

◆男女別 (人)
回答数 対象数 回収率(％)

男性 163 500 32.6
女性 240 500 48.0
無回答 12 - -
計 415 1000 41.5

◆年齢別 (人)
回答数 対象数 回収率(％)
14 51 27.5
26 118 22.0
77 206 37.4
55 153 35.9
55 130 42.3
108 177 61.0
64 121 52.9
15 44 34.1
1 - -

415 1000 41.5

回収率

70歳代
80歳以上

各地区の回収率は、概ね4割程度となって
います。

男女別回収率では、女性の方が高く48.0％
となっています。

年齢別回収率は60歳代と70歳代の回収率が高くなって
います。

無回答
計

19歳以下
20歳代
30歳代
40歳代
50歳代
60歳代

44.0%

40.4%

43.1%

37%

43.8%

77.8%

40.3%

26.9%

43.9%

42.6%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

32.6%

48.0%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

男性 女性

27.5%

22.0%

37.4%

35.9%

42.3%

61.0%

52.9%

34.1%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

※この他に無回答1あり

※この他に無回答1２あり

※この他に無回答1あり
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(人)

(人)
男性 女性 無回答 計

19歳以下 5 9 0 14

20歳代 7 19 0 26

30歳代 27 50 0 77

40歳代 22 32 1 55

50歳代 24 29 2 55

60歳代 49 56 3 108

70歳代 25 34 5 64

80歳以上 4 11 0 15

無回答 0 0 1 1

計(人) 163 240 12 415

(人)
男性 女性 無回答 計

自営業・
自由業

14 7 3 24

会社員 71 29 1 101
パートタイム 18 57 1 76

主に家事 1 94 2 97

学生 5 10 0 15

無職 45 32 3 80

その他 9 9 1 19

無回答 0 2 1 3

計 163 240 12 415

会社員、主に家事、無職、パートタイムの４つの回答が多くなっています。
また、男性では会社員、女性では主に家事という回答が最も多くなっています。

問３：あなたの職業を教えてください。

問１：あなたの性別を教えてください。

無回答 12

男性
女性 240

163

計 415

回答者の内訳は、女性が約６割、男性が約４割と
なっています。

問２：あなたの年齢を教えてください。

60歳代が最も多く、次いで30歳代、70歳代の順となっています。

男性

163人

(39%)

女性

240人

(58%)

無回答

12人

(3%)

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人
無回答

女性

男性

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人
無回答

女性

男性
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(人)
男 女 無回答 計

田端 4 7 0 11
中瀬 7 14 0 21
大曲 10 15 0 25
一之宮 36 50 2 88
岡田 30 53 2 85
大蔵 4 3 0 7
小谷 12 12 1 25
小動 2 5 0 7
宮山 26 36 3 65
倉見 32 45 3 80
無回答 0 0 1 1
計 163 240 12 415

(人)

男 女 無回答 計
34 90 2 126

129 150 9 288
0 0 1 1

163 240 12 415

(人)
男 女 無回答 計

2 20 1 23
8 35 0 43

15 38 0 53
13 34 1 48
0 0 0 0

38 127 2 167

問５：あなたは平成２２年４月から現在まで、寒川町内の公民館を利用しましたか。

利用した
利用しなかった

問４：あなたはどちらの地区にお住まいですか。

構成比は一之宮が21％と最も高く、次いで岡田20％、倉見19％の順となっています。

回答者のうち、約３割の人がこの約１年半の間に公民館を
利用しています

計
無回答

無回答

公民館の利用割合は、北部公民館、南部公民館、町民センターがほぼ同じ程度となっています。

北部公民館
南部公民館
町民センター

問６：問５で「①利用した」と回答したあなたにお聞きします。
　　　それは主にどちらの公民館ですか（複数回答あり）。

寒川町公民館

計

利用し

た

126人

(30%)

利用し

なかっ

た

288人

(70%)

無回答

1人

(0%)

田端

11人

(3%)

中瀬

21人

(5%)
大曲

25人

(6%)

一之宮

88人

(21%)

岡田

85人

(20%)

大蔵

7人

(2%)

小谷

25人

(6%)

小動

7人

(2%)

宮山

65人

(16%)

倉見

80人

(19%)

無回答

1人

(0%)

寒川町

公民館

23人

(14%) 北部公

民館

43人

(26%)南部公

民館

53人

(31%)

町民セ

ンター

48人

(29%)
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(人)
男 女 無回答 計

11 9 0 20
26 37 1 64

9 17 0 26
8 7 0 15

11 12 2 25
2 1 0 3

67 83 3 153

(人)
男 女 無回答 計

56 88 1 145
52 82 6 140

1 1 1 3
109 171 8 288

利用したことがある271
利用したことがない145
不明 4

自治会・町内会活動

その他
無回答

図書室利用

問７：問５で「①利用した」と回答したあなたにお聞きします。
　　　それは主にどのような利用ですか（複数回答あり）。

公民館講座
サークル活動

・子育て広場（３人）
・生活クラブ
・生協のイベント（２人）・学校行事
・ボランティア活動・利用登録など
・会合場所として・スポーツ
・子どもの習い事（２人）・文化祭
・寒川ヤングダンスフェスタ
・展示会、見学会など ・記載なし（２人）
・生涯学習推進員活動 ・弁当作り
・映画会（２人）・選挙の投票（３人）

計

その他

最も多い回答はサークル活動で全体の
約4割を占めていました。

問５で利用しなかったと答えた人の約
半数は、過去に一度も公民館を利用し
たことがない人でした。

計

問８：上の問５で「②利用しなかった」と回答したあなたにお聞きします。
　　　以前には公民館を利用したことがありますか。

一度も利用したことがない
利用したことがある

無回答

公民館講座

20人

(13%)

サークル活動

64人

(42%)

図書室利用

26人

(17%)

自治会・町内会活動

15人

(10%)

その他

25人

(16%)

無回答

3人

(2%)

利用したこ

とがある

145人

(50%)

一度も利用

がない

140人

(49%)

無回答

3人

(1%)
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(人)
男性 女性 無回答 計

24 29 3 56
8 9 0 17
2 6 0 8
4 7 0 11

15 43 0 58
4 22 1 27
1 4 1 6

58 120 5 183

特に理由はない、と回答した人が も多く、次いで、学校や仕事などで時間的な余裕がない、魅力的
な公民館講座がない、の順になっています。

問９：上の問８で「①利用したことがある」と回答したあなたにお聞きします。
　　　平成22年4月以降に利用しなかった理由は何かありますか（複数回答あり）

その他

学校や仕事などで時間的な余裕がない
魅力的な公民館講座がない
魅力的な公民館サークルがない

その他
無回答

図書室の図書が充実していない
特に理由はない

・子どもが小さいうちはよく利用させていただきました。公民館でも、ものは安全で楽しいものも多いので。
・子どもが大きくなり必要なくなった
・健康上の理由（３人）
・明るさがないので行く気になれなかった
・魅力的な物が有るかもしれないが、知らない。宣伝、広告が不十分？
・サークルに入りたくても人数が多数で入れず、また曜日土日が少ない。
・行く用事や必要がなくなった。サークルや講座はやってないし。図書館はできたし。
・さしていく必要がなかった（2人）
・中学生だから
・学校のことで行く以外、行く用事がない。
・介護
・海外へ行っていたため。
・他のところでお稽古ごとをしている
・以前は南部公民館の図書を利用していたが、今は総合図書館を利用しているため。
・他の施設で間に合っている。
・総合図書館もあり、公民館利用の必要性がまったくない。
・中央公民館以外に南北公民館あり、また総合図書館などの利用で十分であるから。
・寒川図書館ができたので、図書室を利用しないから
・地域の集会所を利用するようになった
・図書は総合図書館で十分、その他もあまり利用する意味がない。建て替えなくてもいいのでは。
・長年利用していたが、閉館となったので。年齢的にも。
・公民館がない（中央）
・寒川公民館が使用できないため、寒川小学校を使用しています。
・記載理由無し

計

24

8

2

4

15

4

1

29

9

6

7

43

22

4

3

1

1

学校や仕事などで時間的な余裕がない

魅力的な公民館講座がない

魅力的な公民館サークルがない

図書室の図書が充実していない

特に理由はない

その他

無回答

男性 女性 無回答 (人)
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(人)
男 女 無回答 計

42 21 1 64
13 7 0 20
10 1 0 11
7 4 1 12
1 1 0 2

10 5 0 15
8 15 1 24

23 11 2 36
6 13 0 19

120 78 5 203

①利用の 64
②時間的 20
③魅力的な 11
④魅力的なサークルがない12
⑤図書が充実 2
⑥他の施設 15
⑦公民館の 24
⑧特に理由 36
⑨その他 19

⑤図書室の図書が充実していない
⑥他の施設（地域集会所等）で間に合っている

問１０：上の問８で「②一度も利用したことがない」と回答したあなたにお聞きします。
　　　　利用したことがない理由は何かありますか。（複数回答あり）

①公民館利用の必要がない
②利用してみたいが、学校や仕事などで時間的な余裕がない

③利用してみたいが、魅力的な公民館講座がない
④利用してみたいが、魅力的な公民館サークルがない

公民館利用の必要がないと回答した人が最も多く、次いで、特に理由はない、公民館の場所を知ら
ないの順となっています。

・体育館を利用しているため
・公民館が何の目的で必要か、調べたことがないのでわからない
・どんな時に利用していいかわからない
・どのような利用ができるのか情報がわからない為
・公民館とはどこにあるのか。いつどんな時に行っていいのかわからない。また、どんな人がどんな時にど
んなふうに利用していいところなのかわからない。
・根本的に寒川町にいくつ公民館があるのかも知りません。せいぜい選挙のときに行くくらいという人が殆
どではないでしょうか。現在の利用状況（性別、年齢別など）を知りたいです。町民の何％の人が利用して
いるのでしょうか。一部の人のためのような気がします。
・引っ越してきてどのような活動しているのかわからなかった
・引っ越してきた
・引っ越してきたばかりで地域の様子がわからない
・引っ越してきたばかりなのでまだ利用したことがない
・平成２３年に引っ越してきたため
・寒川に住んでいなかった
・最近寒川に来ましたので、内容をみて利用させてもらいたいと思います。
・結婚して寒川に来たので、公民館で何が行われているのか知らない
・公民館の存在を知らなかった
・妻と子は利用している
・北部公民館の近くに住んでいた頃は、仕事に追われて利用できなかった。今は一之宮に住んでいるけど、
北部は遠いし、南部は場所がわからないので利用できずにいます。
・忙しくて（仕事）利用する暇がない
・何が出来て、何があるのかさえ知らない

⑦公民館の場所を知らない
⑧特に理由はない
⑨その他
計

その他

64

20

11 12 2

15

24

36

19

0人

10人

20人

30人

40人

50人

60人

70人
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◆施設 (人)
90 小ホール 90

167
レクリ
エーショ
ン室

167

102 学習室 102
50 和室・茶室 50
50 視聴覚室 50
76 調理実習室 76
42 談話室 42
41 美術工芸室 41
74 保育室 74
94 図書室 94
67 歓談用フリースペース67
39 展示スペース 39
28 その他 28
44 無回答 44

964

・中ホール
・多目的ホール（必要に応じて間仕切り可能）
・舞台があれば嬉しいです。いろいろ発表の場として。
・フィットネス
・子どもから大人まで、体を動かせるような体育館のような施設、ジム。
・バドミントンが出来る天井の高さを確保
・パソコンルーム、体育館
・健康麻雀室
・趣味を楽しめる部屋（囲碁、将棋など）
・コーヒールーム等、楽しめるところ
・簡単に作れる遊び道具の講座など
・飲食の出来る部屋
・障害者支援施設など
・小学生の集まれる場所
・赤ちゃんが自由に動き回って（はいはい、たっちして）他の赤ちゃんとふれあえるスペース。
・託児所。生涯学習で学んだことや、資格などを手軽に開催、利用できる場所、部屋、教室。

・図書室は総合図書館が近いのでいらない
・昼休みにテーブルや椅子を設置、町民センターにあるものは不要だと思います。
・必要なし（3人）
・災害時は利用すると思うが、遊びやレクリエーションでは使用しない。
・総合体育館を利用すればいい
・今の時期、今後修繕して活用した方が良いと考える。
・敷地が狭いので限られたものしか出来ないと思います
・多くの人から意見を聞き、稼働率の高い施設を作ってください。

問１１：寒川町教育委員会では、寒川町公民館を建て替えたいと考えています。
　　　　あなたはその公民館を今後利用すると仮定して、どのような施設や設備があった
　　　　らいいと思いますか。（複数回答あり）

学習室（会議室）
和室・茶室

小ホール

レクリエーション室
（ダンス等の軽い運動可）

視聴覚室（音楽室）
調理実習室
談話室
美術工芸室
保育室（プレイルーム）

レクリエーション室（ダンス等の軽い運動）と回答した人が も多く、次いで、学習室（会議
室）、図書室の順となっています。

図書室
歓談用フリースペース
展示スペース
その他

・サークル活動以外のOB会や近所の仲間で何か教えあったりするようなときに利用できるような部屋が欲
しい（借りられるようなルールづくりがあれば）

・時間的余裕がないし、わからない。お答えしようがない。問11の①や⑩は既にきちんとしたものがあるは
ず。まったく新しいものをつくって活用してください。

無回答
計

その他

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人

140人

160人

180人
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◆設備 (人)
87
52
42

126
167
42
17

130
663

・必要なし（３人）
・ポータブルガスレンジ、ポータブル電キ卓
・シャワールーム
・盲人用レク用具
・囲碁、将棋
・華道なんかもいいですね
・小ホール、映画等
・ボードゲーム

・遊具
・できるだけ維持管理に費用や人手がかからないものや方法を選ぶべきだと思います
・赤ちゃんのおもちゃ、安全なもの
・バリアフリー（２人）
・ポット、手軽にお茶が出来るようなちょっとした調理スペース

・北部公民館で手芸とかカラオケの発表会があり、見に行きましたが、同じくらいの設備があればいいなと思いま
す

最も多かった回答はコピー機・印刷機と
なっていました。

その他

楽器演奏用の音響設備
プロジェクター

館内貸出用パソコン
インターネット閲覧用パソコン

コピー機・印刷機
陶芸などの窯

その他
無回答

計

0人

20人

40人

60人

80人

100人

120人

140人

160人

180人
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・一日も早い建て替えをお願いします。（60代、近年利用有）

・寒川町公民館は無いと困るので、建て替えを中止しないでください。（40代、近年利用有）

・是非建て替えして欲しいです。（30代、以前に利用有）

・早急に建設を希望します（60代、利用なし）

・たいへん不便ですね。ぜひ建て替えに賛成です。お願いします。（70代、以前に利用有）

・なるべく早く建て替えしてほしいです（70代、以前に利用有）

・早く作ってください。（60代、近年利用有）

・魅力のある公民館を建ててほしいです（60代、近年利用有）

・旧公民館は古くなりましたが、非常に良く使いました。図書有り、料理出来、合唱（夜・昼）出来、ダンス、
踊り、和室有り、婦人会行事、花展、茶会、読書会、PTAの思い出会、あのような便利さが良い。早く出来るこ
と心待ちにしています。贅沢のピカピカがなくても良い。気軽にどんどん使うことの出来る人気の公民館を望
む。（80歳以上、近年利用有）

・公民館は数があった方が地域の方々が抽選なしで利用が出来、活動が定期的に行えて建て替えに賛成です。
（70代、近年利用有）

・これからはどんどん利用したいと思います。ステキな公民館を期待しています。（50代、利用なし）

問１２：公民館建て替えについて、その他にご意見がありましたらご自由にお書きくださ
　　　　い。

・建て替えるなら早くやった方がよい。いつまであのままなのか、利用価値のある公民館としてリニューアルす
ることを望みます（40代、利用なし）

・一日も早い公民館の建設をお願いします。贅沢ですが、問11の施設、設備はどれも必要かと思います。（40
代、以前に利用有）

・寒小に通っていた時は、寒川町公民館を時々利用しました。親はPTAや少年野球・サッカークラブの親のミー
ティングの活動でずいぶんお世話になりました。公民館の建て替えを楽しみにしています。（30代、以前に利用
有）
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・魅力のある公民館を建ててほしいです（60代、近年利用有）

・良い場所にあるので、なるべく早く再建して欲しい。（60代、近年利用有）

・建て替え終えたら、ぜひ利用してみたいと思います。（20代、利用なし）

・今の公民館で十分、町民のお金を無駄に使うような建て替えには反対です。（50代、利用なし）

・現在ある公民館をリフォームして利用した方がよい。（70代、利用経験なし）

・建設すれば建設費、運営維持費がかかり、財政的にも大変になるので、あえて建設をしなくてもいいのではな
いでしょうか（60代、以前に利用有）

・お金がないのになんで建て替えるんでしょうか。少しでもお金にした方がいいと思います。図書館だってある
し、その中には設備がきちんと整っているし、おかしいと思います。（19歳以下、以前に利用有）

・現在寒川駅北口を改装途中なのに、公民館を建て直すお金は町民の税金です。なら、それぞれの地域に本当に
必要な物は何かを考え、町民の為に使って欲しいです。北だけではなく、南にもちゃんと目を向けるべきです。
（19歳以下、利用なし）

・現状のままで良いと思う。老人向け借家を建設してもらいたい（安い家賃で）（70代、利用経験なし）

・どこの公民館を検討するのか。町内は。今もっと先に処理することがあるはず。何を考えているのか。ばかば
かしい。金もないのに。（無回答、無回答）

・1．日本経済は貧しく、まして大地震の時（年に）旧の感性で公民館を。信じられない。無知な方がいらっしゃ
る。呆れるを越えて腹が立つ。予算は。２．教育委員会のメンバーは太古の昔の老いぼれた方々かな。若い方々
と代わって。感謝と敬意を持ってお疲れ様。（60代、利用なし）

・あの場所は駐車場も少なく不便。近くにあるのかしら。多目的で使用できるようにしないと、無駄になる。図
書は一カ所にまとめ、人件費もかかるので、作らない方が良い。北部と南部だけで良いのでは。財政の無駄使い
は減らして下さい。国と一緒ですね。（40代、近年利用有）
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・寒川町公民館は要らないと思う。（70代、近年利用有）

・寒川町に新しい立派な図書館ができたので、建替はしないほうがよい。（60代、以前に利用有）

・公民館が町内に3カ所も必要とは思いません。公民館が老人と小学生の集会所のように感じます。子どもから成
人、老人まで幅広い人に利用できる、利用したいと思うような場所、講座、サークルを計画してください。例え
ば、町民の青年が講師となってPCの使い方を指導するなど、町民が参加するようなイベントをたくさん計画して
ください。建物や室内のデザインを日常空間とは違った、新鮮な驚くようなものがいいです。費用をかけなくて
もある程度のものはできます。（50代、近年利用有）

・公民館の存在は必要でしょうが、現在の寒川町の財政状況をみると、過去から現在にわたり、体育館、図書
館、寒川駅北口周辺整備事業の建設費を借入金で賄い、今後、これの多額の元利返済及び維持費が長期にわたる
ことが予想され、町には、この他に多額の出費を要する施設等を作る余裕は無い。諸経費を削減することを考え
ることが先決問題であると考えられる。公民館の建設を強行すれば将来にわたり町民に更なる負担を強いること
になる。公民館については現状で我慢すること。今後、少子化で小学校などの空き教室の増加が見込まれ、耐震
性についても処理済みであり、これを有効に活用することを検討すべきである。以上のことから建て替えには賛
成出来ません。（70代、近年利用有）

・公民館の利用は総合体育館や図書館の利用で足りるところばかり。無理に税金を使うこともない。建て替えは
反対です。（30代、以前に利用有）

・この時期に中部の地区公民館の建設は好ましく思わない。中部地区には町民センター、図書館、総合体育館と
そろっており、利用できるのではないか。そのときの状況に応じて、相応の場所（役場・学校・各公民館・町民
センター・図書館・総合体育館などを利用すればいいのではないか）事務所的な物は上記いずれかの場所を借り
たらどうか。（70代、利用なし）

・寒川町民47,000人公民館を使用した人は何名か（重複使用除く）。極一部の人間の為に無駄な税金を使うの
には絶対反対。むしろ施設統合等を図り、無駄な人員削減、経費減を推進しなければ。税金の無駄使いを止め
る。（30代、利用なし）

・寒川町公民館を一度も利用したことがないので、どのくらいのサークルや講座が開かれているかわからないの
ですが、寒川町自体小さい町の中に集会所や他の公民館があるので、その施設等を有効活用したほうが合理的な
のでは。（30代、以前に利用有）
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・建て替えしないで、道が狭いので、歩道を作り、あとは小学校の敷地にしたらよいのではないでしょうか。
（40代、以前に利用有）

・建て替えの必要はまったく無いと思います。利用される方は毎回、決まったサークル等の方だと思います。車
の運転の出来ない人には不便だと思います。もっと考えることがあるのではないでしょうか。（60代、以前に利
用有）

・建て替えは必要ない。他に必要なものがある。町全体を考えた行政をすること。（70代、利用なし）

・小学校やマンションなどを利用すれば建て替えの費用が不要になります。放射能検査等、現状に必要なことに
お金を使って欲しい。特に学校行事や給食、子どもが被爆する機会が増えているんです。（40代、以前に利用
有）

・すぐ近くに町民センターや総合体育館、図書館があるので必要ないのではと思います。（19歳以下、以前に利
用有）

・そもそも建て替える必要はない。廃館にすれば良い。どうしても使用したい人は他の三カ所がある。そんなお
金があったら他に使うところが沢山ある。例：身体障害者の施設、老人福祉施設や学校近辺の道路整備などその
他沢山ある。（70代、以前に利用有）

・建て替えが決まった上でのアンケートだとは思いますが、そもそも本当に公民館が町民にとって必要なのかを
もう一度しっかり考えてほしい。私は必要性があるとは思えません。日頃、どのような活動をされているのか、
町民には全く届いていないです。選挙の投票などは小・中学校を利用すればいいと思う。（20代、以前に利用
有）

・暫定対応が恒久対応になっても良いと思います。不要な新たな施設にお金をかけることに反対します。何に問
題があるのでしょうか。既存の設備を有効利用して町の支出を少なくしてください。エコの為にも良いと思いま
す。町の財政が心配です。（30代、利用なし）

・小学生の通学路や安全確保のため、今の場所には建てない方がよい（むしろ新たに建てる必要ないと思う）
（20代、利用なし）

・小学校の余裕教室の利用でよいのでは。子どもと大人のふれあいもあって、そのまま建て替えずにいても良い
と思う。（40代、利用なし）

23



・必要と感じていない。無駄。（50代、利用なし）

・必要ないと思います。民間がやっていることで済みます。（30代、利用なし）

・不必要に急ぐ必要はない（40代、利用なし）

・町には箱物は要らない。（行政に金があるのか）（70代、利用なし）

・町の財政難に建て替える必要は無いのでは。もっと他の事に。（40代、利用なし）

・私は寒川公民館の必要性を感じません（40代、近年利用有）
・中途半端な施設は無駄と考えます。（60代、利用なし）

・誰でも気楽に参加出来る場所であればいいと思います。（60代、利用なし）

・町民センターの稼働率は何％なのでしょうか。利用されていないハコモノの様に思われます。（60代、近年利
用有）

・気楽に利用できる柔らかい感じの建物と利用しやすい雰囲気、イメージチェンジをお願いしたい。（70代、近
年利用有）

・町の財政がゆとりがないと聞きます。上記のようなことで建てられるつもりであれば、他の施設でも十分使用
できるのではないでしょうか。お金はもっと考えて使ってください。（60代、以前に利用有）

・町の財政実態また今後人口減少また南北公民館、総合体育館の利用で十分であるので、寒川町にはもう箱物物
件は不要である。（70代、以前に利用有）

・町の借金が多いのに建て替える必要なし。少子化にともなう使っていない学校の教室を利用すべき。（80歳以
上、以前に利用有）

・土地もせまく、町の財政もきびしく、また近くに町民センター、図書館、体育館の設備もあるので、建て替え
の必要があるのかは疑問です。駅前の開発での支出をみると、すこし国の政治と同様に寒川町の政治にすこし不
安です。（60代、以前に利用有）

・徒歩圏に誰もが利用できる公の施設の必要性は感じるが役場近くに体育館、図書館があり、公民館に同様の施
設設備は不要であると思う。（20代、近年利用有）

・年間の利用件数はどれ位、一年間の経費はどれ位、よく調べて、地域集会所ではだめなのか、公民館は必要な
い（70代、利用なし）

・建て替えは必要なし。町民センターを利用すればよい。（80代、不明）

・町民センターが近くにあるのに中部公民館は必要なのでしょうか（30代、近年利用有）
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・誰でも気楽に参加出来る場所であればいいと思います。（60代、利用なし）
・町民が自由に気軽に利用できるような公民館にしてください。（70代、利用なし）

・子どもからお年寄りまで気軽に利用できる設備を期待しています。（40代、近年利用有）

・寒川らしい建物にしてほしいです。（20代、以前に利用有）
・開放感のある建物（60代、近年利用有）

・他の公民館には無いような特色をもった設備などがあると良い（40代、近年利用有）
・多目的設備の整った部屋などを是非お願いします。（60代、近年利用有）

・町民が誰でも気軽に入れて楽しめる交流の場所になればと思います。寒川町に戻って来て３～４年経ちます。
ビックリした事は小学校、中学校で学校に来られない子が多い事です。何か事情があるとは思いますが、昼間は
このような公民館などでなかなか行けない子ども達を助ける部屋があるといいですね。そして、今、学校に行け
なかった子が少しでも多く学校に行けるようになればいいなと思います（心のケア室）（40代、近年利用有）

・子どもたちや親子、老人の方々が利用しやすい公民館になって欲しいと思います。（40代、以前に利用有）

・子どももいないので、特に利用の機会がありませんが、お子さんや年寄りの集いやすい公民館にしていただけ
ればと思います。（30代、利用なし）

・明るいデザインで地域の顔にして欲しい。駐車場も台数を確保できれば、利用者も増えると思う。積極的に催
し物や利用規程などPRしていって欲しい。（20代、以前に利用有）

・軽いスポーツができるスペースと音楽ができる（空いていれば個人でも借りられる）ような部屋と気軽に足を
運べ、集いの場になればと思います。（50代、以前に利用有）

・カルチャー、創作スペース、イベントができるような複合施設があったら良いなと思います。又、農業体験が
出来たり、自然と調和できるようなスペースがあればいいなと思いました。ログハウス等。又、体と心を両方い
やせるようなヒーリングスペース、カウンセリングなどが与えられる場、受けれる場があれば良いと思います。
（30代、利用経験なし）

・近隣の所には小学生が遊べる室内スペースがあるのに、寒川は南部公民館に少しあるだけなのはどうなので
しょう。（30代、以前に利用有）
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・町民が気軽に利用できるような開放的な設計の建物が良いと思います。（30代、利用なし）

・南部、北部にはない設備がある建物がいいと思います。（70代、近年利用有）

・みんなが利用できる様な施設にしてほしい（50代、以前に利用有）

・町の中心的な所にあるので、これから高齢化になり立ち寄れる、行くと仲間がいると、お茶をのみ談話して帰
れる場所になるといいと思います。（60代、近年利用有）

・若い人からお年寄りまで、皆で集える簡単にコーヒーが飲める所、そこにはパフォーマンス等があったり、手
品があったり、そこに行くと誰か居てしゃべれる所が欲しいと思います。障害者が集まって皆と喋れる場所、本
当に欲しいと思います。（60代、近年利用有）

・若い人や子ども連れなど、利用しやすい明るい、開かれた場所であってほしいと思います。（30代、利用な
し）

・私には2歳になる孫がいますが、子育支援ということで週何回か小さい子どもがいるお母さん達の集いの場とし
て開放してあげて同じ悩みを相談で来るスペースがあれば良いと思います。（60代、以前に利用有）

・地域のコミュニティ施設として公民館はあってもいいと思いますが、他の施設（町民センターや駅前に予定さ
れている新しい施設等）と役割がかぶらないようにし、無駄を押さえていくことも大切だと感じています。長期
的なビジョンを持って取り組んでいただければと思います。（20代、以前に利用有）

・何度か公民館を利用したが、暗く、陰気な感じを受けた。自然光が入り、明るく開かれた場で町民の楽しそう
な声が聞こえてくるような公民館にして欲しい。（30代、近年利用有）

・誰もが利用しやすい施設で明るい雰囲気の建物にして欲しい。昔のような雰囲気だったら、正直に言えばいら
ないかもしれない。（30代、近年利用有）

・地域のコミュニケーションの場となるような公民館を望みます。また、学習スペースも充実していたら良いと
思います。（30代、以前に利用有）

・現在寒川町内の公民館存在場所がどこに何カ所あるのか殆どの町民は知らないと思います。公民館の場所も同
様と思われる。今後高齢者の人が事毎に増す状況を勘案し、また魅力ある公民館をお願いします。（80歳以上、
近年利用有）

・せっかく税金で建てるのですから、飽きの少ない稼働率の高い公民館を作ってください。10年、20年先を見
て、目先にとらわれず良い物を作ってください。（30代、利用なし）
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・本当にニーズにあった必要な物をお願いします。（30代、利用なし）

・町の収入に見合ったお金のかからない建物。（70代、近年利用有）
・無駄のない様、熟考してください。（30代、以前に利用有）

・駅前開発や公民館建て替え等、施設や外観ばかりに目を向けず、福祉（老人）や教育（子ども）にももっと目
を向けて欲しいものです。（40代、以前に利用有）

・過度の資金投資しないで、リサイクル品（机、イスなど）を利用できるところはしてほしい。（30代、近年利
用有）

・公民館て何なのか。実はまったく考えたことがなかった。この点、本当に申し訳ないが、無駄なハコをおっ立
てて税金のムダにならないよう、多くの方々の知恵に期待します（せっかくなのに、答えになっていなくて申し
訳ありません）（40代、利用なし）

・寒川町公民館の近くにお住まいで、今まで活動されていた方々の要望を重視して建て替えにあたるのが一番だ
と考えます（30代、近年利用有）

・図書館は楽しく利用させて頂いています。同じ内容にならないよう検討下さい。（50代、近年利用有）

・無駄を無くすのが第1です。有る物廻し活用していく様心掛けが必要です。（60代、以前に利用有）

て、目先にとらわれず良い物を作ってください。（30代、利用なし）

・町民の生涯学習の拠点として、町では寒川町公民館をどのような位置で建設したいと考えているのかがわから
ない。このような状況下で寒川町公民館を建て替えたいのでアンケートをしても、役にたたないと思う。もう少
し、情報提供し、アンケートをしたらと思う。（60代、以前に利用有）

・せっかく建て替えるのならば、便利で充実した設備のある公民館を建てていただきたいです。（20代、利用な
し）

・町の財政状況を踏まえて、今、本当に必要か議論を深めて建て替えを進めていただきたい。（60代、以前に利
用有）
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・いろいろな物の展示室を作ってもらいたい（60代、利用なし）
・運動用具（70代、以前に利用有）
・映画が見られる設備が欲しい（寒川町に映画館がない）（60代、以前に利用有）

・高齢者が上手に参加出来る建物に成ると良いです。（70代、近年利用有）

・高齢者でも簡単に楽しめ、体を動かす所が欲しいです。（60代、近年利用有）

・高齢者向けの設備もほしいですね（80歳以上、近年利用有）

・建て替えた方がよい。足の丈夫な人は行ける。私は行けない。（70代、利用なし）

・バリアフリー、喫茶コーナーなどがあるといいと思います。（70代、以前に利用有）

・バリアフリーにして欲しい。（70代、利用なし）

・畳の広い部屋が出来ればいい。老人が多いので。（70代、以前に利用有）
・卓球、運動の出来るフロア（60代、近年利用有）
・誰でも気軽に立ち寄って会話の出来るルームが欲しいと思います。（80歳以上、近年利用有）
・男性用便所におむつ替え用シートが設置してあるとよい。（30代、近年利用有）

・子どもが土日に楽しく活動したり、ママが平日の昼間に楽しく活動したりできるように、これからも楽しい公
民館講座をいろいろ開催してもらいたいです。そのために施設は問11で選んだ3つ以外にも充実させてもらいた
いです。（30代、近年利用有）

・子ども達の遊べる場所が少なくなっているため、子ども利用可能時間、スペースを考えて、子ども達が友達を
作り過ごせるフリースペースをもうけて欲しい。（40代、近年利用有）

・健康な老人（65～75）のサークル等も含む、室内の練習する場所が寒川はないので作って欲しい（ダンス、
体操、出来る広いホール）。大きいホール１つより、いくつかの小ホールを作ってください。（60代、近年利用
有）

・高齢化社会に対応した建設（バリアフリー）障害者も利用できるような建物にして欲しい。（60代、近年利用
有）

・1．足腰の悪い方がいますので、机と椅子で学べる部屋を希望したいです。2．高い建物になる様でしたら、エ
レベーターがあったら、体の不自由な方の利用が増えると思います。3．寒川公民館の跡地に出来るのでしたら、
駐車場を広く取っていただきたい。4．新館になったら使用料は有料でしょうか（70代、近年利用有）

・各公民館で印鑑証明、住民票、納税証明類を発行出来るようにしてくれると助かります。体の不自由な方は特
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・寒川町で演劇が見れる機会があるといいです。（19歳以下、以前に利用有）

・吹奏楽のサークルが出来るといいなあ。（60代、利用なし）
・総合図書館とオンライン接続して相互利用出来るようにして欲しい。（40代、近年利用有）

・調理実習室を備え、教室を開催して欲しい。図書室に新刊を入れて欲しい。（60代、近年利用有）

・社会人になってからは公民館とはほぼ無縁です。習い事などを他の場所（スクールなど）でやったりしている
けど、そういうのが町内でできたらいいかも。でも、「寒川にそういうのがあるか」なんて探してみたこともあ
りませんでした。例えば陶芸スクールというか、講座とかあったらやりたいかも。（20代、以前に利用有）

・湘南の各市、生涯学習大学にて学ぶ事を定年後もやりたいと思う人が多くいますが、そのような機会を設けて
いただきたい。（60代、利用なし）

・建物の更新も重要であるが、それと同様に、情報発信を充実して欲しい。例えばイベントやサークルの広報を
するなど（ホームページ、Webで）（20代、利用なし）

・誰が利用できるのか、いつ時間とか、内容とかもっとわかるように教えて欲しい。子連れも大丈夫なのかと
か。（30代、利用なし）

・各公民館で印鑑証明、住民票、納税証明類を発行出来るようにしてくれると助かります。体の不自由な方は特
に。平塚、茅ヶ崎では出来ると聞いたのでよろしくお願いします。（30代、利用なし）

・公民館でどのような講座、サークルを定期的にやっているのか知りません。たまに広報で見ますが。多分、公
民館へ行けばわかるのでしょうが、実際に出向いてまで情報を知りたいとは思いません。半年～1年に1回でいい
ので、寒川の公民館で行っているサークルや講座の一覧のようなチラシを広報に挟んでもらえると少しは興味を
持てますし、出向いてみようと思うお年寄りもいるのではないでしょうか。そのちらしには勿論、入会金や、現
在の会員の人数なども記載して欲しい。（50代、利用経験なし）

・サークル活動や自治会の他、きまりを作り（部屋を使うときの飲食や掃除、片づけをきちんとする）、町内の
人が気軽に集まりなどで使える公民館にしてほしい。多人数で集まりたくても場所がなかったりする。（30代、
近年利用有）
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・とにかく、建てるのだったら図書館を充実してください。（40代、利用なし）

・丈夫に作ってください（20代、以前に利用有）
・安全・安心な構造。アクセスの良い場所。（50代、以前に利用有）

・災害時避難所としての役割を第1に考えたつくり（60代、近年利用有）
・災害時避難場所としての備品などを置く対応もできる（50代、以前に利用有）

・天災時の帰宅困難者の利用できる施設。（60代、近年利用有）

・調理室を利用しています。とにかく汚いです。弁当づくりをしていますので、衛生的にと思います。皆が責任
をもって使用しましょう。（60代、近年利用有）

・図書室については総合図書館にない本などを置いてもらいたい。講座・サークル等、いろいろな分野の事を開
催して欲しい。利用者が少なかったら建て替えに意味がない。（50代、以前に利用有）

・駐車場が大きいと助かります。家族が南部北部、総合体育館を利用してスポーツをしていますが、場所取りが

・災害時、避難場所として、十分活用（安心）できる施設としていただきたい。（50代、利用なし）

・災害時も活用できるような設計にしても良いと思う（仮庁舎、ボラセンターなど）（50代、以前に利用有）

・万が一の災害時に役立つものを作ってください。立派な建物でなくて良い、その分、耐震性、簡易宿泊所とも
なるようなもの、バリアフリー、etcに注意してください。（30代、以前に利用有）

・一つの会（サークル）が名前を変えて複数回使用をしないように。多くのかたが利用できるようにしてくださ
い。（70代、近年利用有）

・不登校の子ども達の何かを作るとかして欲しいです（公民館でなくても）。今たくさんいますよ。（50代、利
用なし）

・ボランティア活動で100枚×5印刷しようと思っても、町内や近辺ではありません。横浜まで出かけたことが
あります。（今は相模原市に行きます）町と直接関係している活動しか育たないのではないでしょうか。小さな
部屋で印刷ができる。（60代、近年利用有）

・昔、紙しばいをよく借りて子どもと楽しんでいた。木のがだんで昔なつかしいからそのまま利用しつつ建て替
えがよいです。（30代、以前に利用有）
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・駐車場があるといいです（60代、近年利用有）

・駐車場を近くに確保して欲しいと思います。（40代、近年利用有）

・出来れば公民館を東より（1番街）の方に持って来てほしい。（80歳以上、近年利用有）
・場所の設定。出来るだけ利用しやすいところ。中央。（80歳以上、以前に利用有）
・東岡田地区に公民館が有れば良いと思います。（70代、以前に利用有）

・今、他市まで来るまで出かけるような元気なお年寄りが増えています。駐車場スペースを広くお願いします。
（70代、近年利用有）

・駐車場を建設して欲しい。北部のように道路をわたるのは不便である。子供用のトイレもあると便利。（30
代、近年利用有）

・南部のように駐車場が狭いと非常に困る。土地の問題もあると思うが、スペースの確保に工夫が必要だと思
う。（30代、近年利用有）

・駐車場の坂がきつくて倒れやすいので直して欲しいです（40代、以前に利用有）

・以前の玄関は信号そばだったので、寒小側を全面的に玄関にした方が安全だと思う。以前は公民館の中で、学
童保育を行っていたと思うが、学童保育は寒小内にし、公民館は公民館としての使い途での活用が出来るように
したほうが良いと思う。（50代、以前に利用有）

・用地の確保というむずかしさはあることと思いますが今までの中央公民よりはもう少しゆとりが欲しい気がし
ます。（60代、近年利用有）

・駐車場が大きいと助かります。家族が南部北部、総合体育館を利用してスポーツをしていますが、場所取りが
困難で三カ所をあっちいったり、こっちいったり大変とのこと。是非建て替えてください。期待しています。
（50代、近年利用有）

・倉見に住んでいるので、利用するにも車で行く場合、駐車場がないので不便（30代、利用なし）

・車を利用することが多いと思いますので、近くに十分な駐車設備が欲しいと思います。（50代、以前に利用
有）

・せっかく造るなら、広い敷地に駐車場を広く施設も広々とつくられたら良いと思います。（50代、近年利用
有）
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・利用には遠すぎる。（60代、以前に利用有）
・それよりは税金を何とかせよ。（40代、利用なし）

・公民館という名前の建物の意義がよくわからない。（50代、近年利用有）

・施設を利用したことがないのでよく分かりません。（60代、利用なし）
・パソコン使用しないので用途がわからない。通信の手立て。（60代、利用なし）
・よく分かりません。（70代、近年利用有）

・１．公民館の利用状況（だれが何をどれくらい）をHPで公開して欲しい。２．役場担当者が今、何を考えてい
るのか、公開して欲しい（プランなど）。その上で、アンケート、要望が生まれる。※いつも使っている訳では
ないので、アンケートを求められても困る。このアンケートが一人歩きして、公の場で正当性情報になっては困
る。（60代、近年利用有）

・建て替えについて、住民の皆さん、3分の2以上ならば（賛成が）私も賛成したいと思います。（70代、利用
なし）

・建て替えにどのくらいのお金がかかるのか知らないのでアンケートにどのように答えていいのか分からない。
（30代、利用なし）

・公民館についてよく分かりません。他の地域から来られた方の為にも寒川の公民館はどういう設備などの資料
があると良いかと思います。以前から住んでいる方ばかりではないので。（30代、利用なし）

・コミュニティバス（北ルート）で公民館へ行けますか。近くにバス停はありますか。（20代、利用なし）

・コミュニティバスを土日も利用でき、公民館を利用しやすくして欲しい。（40代、近年利用有）
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公民館建て替えに向けたサークルアンケート調査
集 計 結 果

 －概要－
 ・調査期間：平成23年10月21日～平成23年11月30日
 ・調査対象：平成２２年３月まで寒川町公民館を利用していたサークル
 ・調査方法：各団体宛に送付、返信用封筒及び公民館窓口で回収
 ・回収状況：４２／４４件
 ・調査内容：別紙添付調査票のとおり
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No 分類 活動内容 会員数
1 卓球 32
2 体操 41
3 体力作り 28
4 ストレッチ体操 12
5 踊り 5
6 民踊 25
7 新日本舞踊 5
8 新日本舞踊 5
9 ダンス 12

10 社交ダンス《現在は解散》
11 フラメンコ 8
12 フラダンス 14
13 ソーシャルダンス 25
14 車椅子ダンス 20
15 合唱 13
16 合唱 30
17 コーラス 19

18 コーラス 19

19 民謡《現在は解散》

20 童謡を歌う 45

21 ハーモニカ 5

22 ハーモニカ 6

23 ハーモニカアンサンブル 7

問１：サークル名及び現在の会員数を教えてください。

スポーツ・健康

音楽

30

23 ハーモニカアンサンブル 7

24 ペン字の練習 13

25 習字の練習 15

26 書道の学習 19

27 書道 7

28 茶道 6

29 茶道 7

30 四季折々の花を活ける 5

31 いけばな 5

32 生け花実習 15
33 陶芸 18
34 鎌倉彫 10
35 水墨画の講習 15
36 油絵作成　他 12
37 絵手紙 16
38 写真 21
39 将棋 16
40 男の料理クラブ 22
41 人形劇 7
42 マージャン 41

※アンケートのため、個別のサークル名については表記しておりません。

絵画・写真

その他

習字・茶道・華道

手芸・工芸
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(団体)

(団体) (団体)

(団体)
午前 午後 夜間 その他 無回答 計

週１回 7 0 5 0 0 12
月１回 1 1 0 0 0 2
月２回 4 8 2 3 0 17
月３以上 2 5 0 1 0 8
週１未満 1 0 0 0 0 1
不定期 0 0 0 0 0 0
無回答 0 0 1 0 1 2
計 15 14 8 4 1 42

ホール 12

2

会議室

無回答 3
計 42

寒川公民館

13
和室 5

問２：寒川町公民館が休館（平成２２年３月末）するまでの主な活動場所を教えてくださ
　　　い（複数回答あり）

寒川町公民館 35
町民センター 4

計 35

実習室 1
陶芸小屋 1

旧寒川町公民館では、ホールと会議室の利用が多
くなっていました。

寒川町公民館が休館するまでは、月に２回、午後に活動している団体が最も多くなっていました。

計 4

活動場所

無回答 1

茶室

町民センター
展示室１ 3
講義室 1
無回答 0

問３：寒川町公民館が休館（平成２２年３月末）するまでの主な活動状況を教えてくださ
　　　い（複数回答あり）

35

4 3

0団体

20団体

40団体

寒川町公民館 町民センター 無回答

7

1

4

2

1

1

8

5

5

2

1

3

1

1

週１回

月１回

月２回

月３以上

週１未満

不定期

無回答

午前 午後 夜間 その他 無回答 (団体)
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(団体)

1 旧 寒川町公民館 1

21 現 寒川町公民館21

13 町民センター 13

4 北部公民館 4

3 南部公民館 3

2 寒川総合体育館 2

1 ふれあいセンター1

1 地域集会所 1

1 その他 1

0 決まっていない 0

0 活動していない 0

2 無回答 2
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(団体) (団体)

(団体) (団体)

(団体) (団体)

問４：現在の主な活動場所を教えてください。（複数回答あり）

活動場所

和室 4

旧 寒川町公民館（陶芸小屋）

現 寒川町公民館（学習室）

町民センター

北部公民館

南部公民館

寒川総合体育館

ふれあいセンター

町民センター

無回答

決まっていない

活動していない

地域集会所

その他

計

展示室１ 4

会議室 4

講義室 1

無回答 0

計 13

無回答 1

計 5

北部公民館

集会室 2

会議室 1

和室 1

無回答 0

計 3

寒川総合体育館

サブアリーナ

南部公民館

集会室 1

機能回復室 1

実習室 1

1

無回答 1

計 2

現在では、現 寒川町公民館学習室（寒川小学校内）で活動している団体が最も多くなっています。

その他

健康管理センター 2

社協会議室 1

計 3

計

地域集会所

大蔵・倉見集会所 1

1

0団体

5団体

10団体

15団体

20団体

25団体
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(団体)
午前 午後 夜間 その他 無回答 計

週１回 5 1 5 0 0 11
月１回 1 1 0 0 0 2
月２回 3 10 1 2 0 16

月３以上 1 4 0 2 0 7
週１未満 1 0 0 0 0 1
不定期 2 0 0 1 0 3
無回答 0 0 0 0 2 2

計 13 16 6 5 2 42

(団体)
5

11
4
2

21
6
2
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・場所が狭い ・会員数が増えた ・トイレが遠くて、雨の日などは大変です。・先生が病気で解散

会員数が減少した
変化はない
その他

問５：現在の主な活動状況について教えてください。

現在でも、月に２回、午後に活動する団体が最も多くなっています。

問６：寒川町公民館の休館（平成２２年３月末）前後で、サークル活動に変化はありました
　　　か。（複数回答あり）

活動回数が減った
活動場所が変更になった
活動場所が固定しない

変化はない、という回答が最も多く、次いで、活動場所が変更になったという回答が多く、あとの回
答はほぼ同数となっています。

無回答
計

その他
・月に２回町民センター和室を利用させていただいていたが、茶道の中で炭の手前を炉がなく火を扱うことが
できないので一般のサークルとして北部の和室で月に１回稽古している。或る程度、覚えれば、その北部での
稽古は中止にする予定です。
・ホールと違って教室では狭いので、舞台に出た時の感覚がとてもつかみづらい。休館の時、南小ホールでの
練習もしたいけれど、他のサークルが入っていてほとんど使用できません。

5

1

3

1

1

2

1

1

10

4

5

1 2

2

1

2

週１回

月１回

月２回

月３以上

週１未満

不定期

無回答

午前 午後 夜間 その他 無回答

0団体
5団体

10団体
15団体
20団体
25団体

(団体)

33



・１日も早い完成を待っています。

・早く中央公民館を作って下さるようお願いします。
・早めに公民館建設に本腰を入れて進めて下さい。

・なるべく早く

・月4回は公民館を使用したい。サブアリーナを使用しているが、お金もかかるし取れない事がある。

・鏡の設備をお願いしたい。

・公民館建て替えと共に駐車場も含めて下さい。（前の公民館では車を置くのに苦労しました。）

・大いに賛成。駐車場を確保して欲しい。

・公民館を建て替える時は、充分な駐車場の確保を願います。

・是非建て替えお願いします。駐車場も作ってください。交差点なので東側、南側の道路を広くしてください。
・駐車場を広くして頂きたい。

・駐車スペースを広くほしい。

・屋根のある自転車置き場がほしいです。

・屋根のついた自転車置き場がほしいです。

・早く出来る事を期待します。

・出来るだけ使いやすい様にしたいので、検討委員会を立ち上げて意見を出し合う場を作って欲しい

問７：公民館建て替えについて、その他にご意見がありましたらご自由にお書きくださ
　　　　い。

・出来るだけ早期に実現して頂ければと思っています。よろしくお願いします。

・実習室を作るなら①設備の近代化（ 低でも南部並み）②実習机の数（５机は 低でも）③保存庫、電子レ
ンジの数、オーブンの数などを配慮していただきたい。

・トイレを大きくできないか？、水飲場（台所）を広く出来ないか？

・公民館は住民のための教育学術文化に関する各種事業を行う施設で町の顔でもある。北部、南部、ふれあい
センター、地域集会所を利用すればいいのではないかという意見もあるが、中央公民館の利便性、目的から
言って総合的な公民館は絶対必要である。公民館建設費用を他の使用に振り向けろという意見もあるが、公民
館を利用した事のない人の意見で全くナンセンス。費用の面から言って現在の位置に建て替えるのがベターと
考える。5年後建設着手と言っているようですが、２～３年で完成するよう切に希望するものである。

・公民館建て替えは不要です。現在の各地域のコミュニティセンター、集会所、南部、北部、町民センターの
空き時間を効率的に使うこと。その為には（月）を休館日にする等を廃止し、各施設が常に１００％の利用状
況にして行くことです。公民館跡地を乳児を対象とした保育園にすることを願います。各市町村では乳児の待
機児が多数います。寒川保育園と隣接して乳児園が出来れば子育て中の若い人達が寒川に移住して来て町の活
性化になります。

・寒川町岡田から北部会館に行くのに遠いので大変となりました。なるべく早く建て替えてほしい。駐車場広
いといいですね。ダンスのサークルなので、ダンスが出来て、鏡が付いている部屋ほしいです。（総合体育館
の多目的ホールのように。）

・①同じ場所が良い。②敷地が狭いようで駐車スペース、歩道がとりにくいようなら寒川小学校の敷地をどう
にかできないのでしょうか。③少ない税収で新しい公民館を建てるのは無理ではないでしょうか。④町内のい
ろいろな施設を利用することでやっていけないでしょうか。⑤設計の段階で相談してほしい。これまで畳の敷
き方に配慮（正しい敷き方）がない。

・現在使用中の設備を利用して、手を加えてもう少し使い易くリフォームしてはいかがでしょうか？

・現在使用している設備をリフォームして使い易くするのは？

・古い建物なので色々不便です。シルバーセンターの窯が使用していないみたいですけど、なんとかならない
ですか。皆の意見です。

・一日も早く音響の良い中型のホールがほしいです。

・町民センターホールは大きいので、小ホールを作っていただけると発表会などがとても便利になると思いま

・多目的に使えて、照明が明るい展示場があると良い。

・足の悪い方のためのバリアフリーがあるといい。テーブル、椅子がある洋間があるといい。スクリーンがあ
るといい。
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公民館建て替えについての利用者アンケート調査

寒川町教育委員会

★この調査は寒川町公民館を建て替えするにあたって建設検討委員会での基礎資料とするため、

現在、町内の公民館を利用している皆さんの動向や意識をお伺いするものです。お忙しいとは

存じますが、ご協力ください。

★回答にあたっては、選択項目から当てはまる番号に○印を直接この用紙に記入してください。

★回答にあてはまる選択項目がない時は、その旨を記述されても、無記入でもけっこうです。

★ご回答いただいた調査用紙は、各公民館窓口に設置されたアンケート調査回収箱に、

平成２３年１１月３０日（水）までに投函してください。

★公平性を期すために、このアンケートの回答はお１人様１回とさせていただきますので、

ご協力お願いいたします。

問１ あなたの性別を教えてください。

①男性 ②女性

問２ あなたの年齢を教えてください。

①19歳以下 ②20歳～29歳 ③30歳～39歳 ④40歳～49歳

⑤50歳～59歳 ⑥60歳～69歳 ⑦70歳～79歳 ⑧80歳以上

問３ あなたの職業を教えてください。

①自営業・自由業 ②会社員（フルタイム） ③パートタイム・アルバイト

④主に家事 ⑤学生 ⑥無職 ⑦その他（ ）

問４ あなたは、どちらの地区にお住まいですか。

①田端 ②中瀬 ③大曲 ④一之宮 ⑤岡田 ⑥大蔵 ⑦小谷 ⑧小動

⑨宮山 ⑩倉見 ⑪町外…茅ヶ崎市・藤沢市・海老名市・その他（ ）

問５ あなたは現在、主にどちらの公民館を利用していますか。

①寒川町公民館 ②北部公民館 ③南部公民館 ④町民センター

問６ あなたは平成２２年３月末（寒川町公民館が休館）までは主にどちらの公民館を利用していま

したか。

①寒川町公民館 ②北部公民館 ③南部公民館 ④町民センター

問７ 上の問６で「①寒川町公民館」と回答したあなたにお聞きします。

現在は、主にどちらの公民館を利用していますか。

①寒川町公民館 ②北部公民館 ③南部公民館 ④町民センター

⑤その他施設（ ） ⑥利用していない

[裏面へ続く]
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問８ 上の問６と問７で共に「①寒川町公民館」と回答したあなたにお聞きします。

現在、寒川小学校内の余裕教室を利用して寒川町公民館が運営されていますが、不便に思うこ

とはありますか。（複数回答可）

①部屋数が少ないので、定期的に利用できない

②部屋が狭いので利用しにくい

③部屋が隣り合わせのため、大きな音を出せない

④隣の部屋が大きな音を出してうるさい

⑤ホール・和室・茶室・調理室等今まであった施設がない

⑥ロビー等待ち合わせする場所がない

⑦その他（ ）

問９ あなたは現在、公民館（他の公民館や図書室を含めて）を、どのくらいの頻度で利用していますか。

①ほぼ毎日 ②週に数回 ③月に数回 ④年に数回 ⑤これまでに数回

問10 あなたは現在、公民館を利用する主な曜日や時間が決まっていますか。

◆曜日について

①日曜日 ②火曜日 ③水曜日 ④木曜日 ⑤金曜日 ⑥土曜日 ⑦決まっていない

◆時間帯について

①午前 ②午後 ③夜間 ④決まっていない

問11 寒川町教育委員会では、寒川町公民館を建て替えたいと考えています。

あなたはその公民館にどのような施設や設備があったらいいと思いますか。

（施設と設備の項目からそれぞれ３つ以内で選択してください）

◆施設

①小ホール ②レクリエーション室（ダンス等の軽い運動可） ③学習室（会議室）

④和室・茶室 ⑤視聴覚室（音楽室） ⑥調理実習室 ⑦談話室 ⑧美術工芸室

⑨保育室（プレイルーム） ⑩図書室 ⑪歓談用フリースペース ⑫展示スペース

⑬その他（ ）

◆設備（机、椅子、ホワイトボード等の他で）

①楽器演奏用の音響設備 ②プロジェクター ③館内貸出用パソコン

④インターネット閲覧用パソコン ⑤コピー機・印刷機 ⑥陶芸等の窯

⑦その他（ ）

問12 公民館建て替えについて、その他にご意見がありましたらご自由にお書きください。

ご協力ありがとうございました。
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公民館建て替えについての町民アンケート調査

寒川町教育委員会

★この調査は寒川町公民館を建て替えするにあたって建設検討委員会での基礎資料とするため、

寒川町内在住の１５歳以上の方を対象に、１０００名を無作為に抽出させていただき、ご意見

をお伺いするものです。

★回答にあたっては、選択項目から当てはまる番号に○印を直接この用紙に記入してください。

★回答にあてはまる選択項目がない時は、その旨を記述されても、無記入でもけっこうです。

回答期限：平成２３年11月11日（金）

問１ あなたの性別を教えてください。

①男性 ②女性

問２ あなたの年齢を教えてください。

①19歳以下 ②20歳～29歳 ③30歳～39歳 ④40歳～49歳

⑤50歳～59歳 ⑥60歳～69歳 ⑦70歳～79歳 ⑧80歳以上

問３ あなたの職業を教えてください。

①自営業・自由業 ②会社員（フルタイム） ③パートタイム・アルバイト

④主に家事 ⑤学生 ⑥無職 ⑦その他（ ）

問４ あなたは、どちらの地区にお住まいですか。

①田端 ②中瀬 ③大曲 ④一之宮 ⑤岡田 ⑥大蔵 ⑦小谷

⑧小動 ⑨宮山 ⑩倉見

問５ あなたは平成22年4月から現在まで、寒川町内の公民館を利用しましたか。

①利用した ②利用しなかった

問６ 上の問５で「①利用した」と回答したあなたにお聞きします。

それは主にどちらの公民館ですか。

①寒川町公民館 ②北部公民館 ③南部公民館 ④町民センター

問７ 上の問５で「①利用した」と回答したあなたにお聞きします。

それは主にどのような利用ですか。

①公民館講座 ②サークル活動 ③図書室利用 ④自治会・町内会活動

⑤その他（ ）

問８ 上の問５で「②利用しなかった」と回答したあなたにお聞きします。

以前には公民館を利用したことがありますか。

①利用したことがある ②一度も利用したことがない

[裏面へ続く]
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問９ 上の問８で「①利用したことがある」と回答したあなたにお聞きします。

平成22年4月以降に利用しなかった理由は何かありますか。（複数回答可）

①学校や仕事などで時間的な余裕がない

②魅力的な公民館講座がない

③魅力的な公民館サークルがない

④図書室の図書が充実していない

⑤その他（ ）

⑥特に理由はない

問10 上の問８で「②一度も利用したことがない」と回答したあなたにお聞きします。

利用したことがない理由は何かありますか。（複数回答可）

①公民館利用の必要がない

②利用してみたいが、学校や仕事などで時間的な余裕がない

③利用してみたいが、魅力的な公民館講座がない

④利用してみたいが、魅力的な公民館サークルがない

⑤図書室の図書が充実していない

⑥他の施設（地域集会所等）で間に合っている

⑦公民館の場所を知らない

⑧その他（ ）

⑨特に理由はない

問11 寒川町教育委員会では、寒川町公民館を建て替えたいと考えています。

あなたはその公民館を今後利用すると仮定して、どのような施設や設備があったらいいと

思いますか。（施設と設備の項目からそれぞれ３つ以内で選択してください）

◆施設

①小ホール ②レクリエーション室（ダンス等の軽い運動可） ③学習室（会議室）

④和室・茶室 ⑤視聴覚室（音楽室） ⑥調理実習室 ⑦談話室 ⑧美術工芸室

⑨保育室（プレイルーム） ⑩図書室 ⑪歓談用フリースペース ⑫展示スペース

⑬その他（ ）

◆設備（机、椅子、ホワイトボード、ポータブルマイク、ピアノを除く）

①楽器演奏用の音響設備 ②プロジェクター ③館内貸出用パソコン

④インターネット閲覧用パソコン ⑤コピー機・印刷機 ⑥陶芸等の窯

⑦その他（ ）

問12 公民館建て替えについて、その他にご意見がありましたらご自由にお書きください。

お忙しいところ、ご協力ありがとうございました。
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公民館建て替えについての利用サークルアンケート調査

寒川町教育委員会

★この調査は寒川町公民館を建て替えするにあたって建設検討委員会での基礎資料とするため、

平成２２年３月末まで寒川町公民館及び町民センターを利用していたサークルにその後の動向

等をお伺いするものです。ご回答いただいたサークルにご迷惑をお掛けすることはありません。

お忙しいとは存じますが、ご協力ください。

★回答にあたっては、回答欄に記入または選択項目から当てはまる番号に○印を直接この用紙に

記入してください。

★回答にあてはまる選択項目がない時は、その旨を記述されても、無記入でもけっこうです。

★ご記入いただいた調査用紙は同封の返信用封筒（切手不要）にてご返送いただくか、町内の

公民館窓口に設置したアンケート調査回収箱へ投函してください。

回答期限：平成２３年11月３０日（水）

問１ サークル名及び現在の会員数を教えてください。

サークル名（ ）

活動内容 （ ）

会 員 数（ 人）

問２ 寒川町公民館が休館（平成２２年３月末）するまでの主な活動場所を教えてください。

①寒川公民館（ ホール ・ 会議室 ・ 和室 ・ 茶室 ・ 児童室 ・ 実習室 ・ 陶芸小屋 ）

②町民センター（ 展示室１ ・ 展示室２ ・ 会議室 ・ 視聴覚室 ・ 和室 ・ 談話室 ・

ホール ・ 講師準備室 ・ 講義室 ・ 小学習室）

問３ 寒川町公民館が休館（平成２２年３月末）するまでの主な活動状況を教えてください。

◆回数について

①週１回 ②月１回 ③月２回 ④その他（ ） ⑤不定期

◆時間帯について

①午前 ②午後 ③夜間 ④その他（ ）

[裏面へ続く]
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問４ 現在の主な活動場所を教えてください。

①旧 寒川町公民館（陶芸小屋）

②現 寒川町公民館（学習室）

③町民センター（展示室１・展示室２・会議室・和室・視聴覚室・談話室

ホール・講師準備室・講義室・小学習室）

④北部公民館（集会室・敬老室・機能回復室・談話室・会議室・和室・プレイルーム・実習室）

⑤南部公民館（集会室・敬老室・機能回復室・ふれあいルーム・会議室・和室・視聴覚室

プレイルーム・実習室）

⑥寒川総合体育館（メインアリーナ・サブアリーナ・多目的室・会議室・武道場・その他）

⑦ふれあいセンター

⑧地域集会所（集会所名： ）

⑨その他（ ）

⑩決まっていない

⑪活動していない

問５ 現在の主な活動状況を教えてください。

◆回数について

①週１回 ②月１回 ③月２回 ④その他（ ） ⑤不定期

◆時間帯について

①午前 ②午後 ③夜間 ④その他（ ）

問６ 寒川町公民館の休館（平成２２年３月末）前後で、サークル活動に変化はありましたか。

（複数回答可）

①活動回数が減った

②活動場所が変更になった

③活動場所が固定しない

④会員数が減少した

⑤変化はない

⑥その他（ ）

問７ 公民館建て替えについて、その他にご意見がありましたらご自由にお書きください。

ご協力ありがとうございました。




